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SAÚDE: CÂMARA FORMA COMISSÃO ESPECIAL PARA
ANALISAR CONVÊNIOS

PROJETOS MAIS MÉDICOS E CIM-PEDRA AZUL TAMBÉM SÃO PAUTAS DE DISCUSSÕES DOS VEREADORES, QUE

COBRAM AÇÃO DA ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL
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 	?A presta??o de servi?os de sa?de na nossa cidade est? cada vez pior!?. A afirma??o do
Presidente da C?mara, Paulo Henrique Leoc?dio da Silva, deu o tom das discuss?es das ?ltimas
sess?es na Casa de Leis. Vereadores cobram documentos e a?es efetivas da Administra??o
Municipal sobre os servi?os de sa?de ? popula??o, que reclama pela precariedade no atendimento
m?dico na Santa Casa de I?na e nos postos de sa?de dos distritos, assim como pela falta de
conv?nios para realiza??o de exames gratuitos. 

 	Sobre as constantes den?ncias referentes ao atendimento na Santa Casa, a C?mara formou uma
Comiss?o Especial, formada pelos vereadores Rog?rio C?zar, Expedito Vieira e Marquinho da
Sa?de, para analisar os documentos e conv?nios com os governos estadual e municipal e as
presta?es de contas do hospital, que at? o momento n?o foram enviados para aprecia??o.  

 	?A dire??o da Santa Casa colocou uma placa no hospital informando que a Prefeitura est?
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devendo R$ 110 mil ao hospital. Mas at? fevereiro Prefeitura tem feito o repasse mensal de R$ 70
mil. Por?m, para fazer o pagamento de mar?o, o hospital tem que fazer a presta??o de contas.
Temos que conversar e discutir mais, para fazer o melhor pra nossa cidade?, comentou o vereador
Jonathan Bonfante. 

 	Desde o final de fevereiro, os parlamentares tamb?m questionam sobre o conv?nio que a
Prefeitura Municipal firmou com um hospital de Gua?u? para atender as gestantes iunenses em
trabalho de parto. 

 	?Ter que andar mais de 40 quil?metros pra essas mulheres ganharem beb? ? uma vergonha. Tive
a informa??o que a Prefeitura fez conv?nio com o hospital de Gua?u? porque a Santa Casa n?o quis
pactuar. Temos crian?as nascendo em Ibatiba, Gua?u?, Alegre. Daqui a pouco n?o teremos mais
iunenses?, avaliou o vereador Jonildo de Castro Muzi. 

 	J? o vereador Zizinho disse que a Santa Casa tem condi?es e profissionais para atender. ?N?s
precisamos pressionar o Estado para liberar verbas?.? 
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